

500 Jahre Reformation

Lernen von der Reformation - im Horizont der Ökumene

- wir sind einander gegeben, um voneinander zu lernen-

Dieser Satz fiel anlässlich des ökumenischen Gottesdienstes zum evangelischen Kirchentag am 15. Juni in Linz.

An diesem Abend können wir die Fragen nach dem Gemeinsamen und dem Trennenden mit zwei kompetenten Vertretern unserer Glaubensgemeinschaften erörtern.

Es braucht die Bereitschaft zum Aufbruch auf beiden Seiten um lähmenden Gewohnheiten und Erstarrungen zu entgehen. Haben wir den Mut!



Dr. Gerold Lehner Superintendent der evangelischen Kirche OÖ

Dr. Maximilian Strasser Dompfarrer Mariendom Linz

Donnerstag, 5. Oktober 2017

19 Uhr

Pfarrheim Kirchdorf

freiwillige Spenden